
Polizia  Frontiera,
interrogazione parlamentare
“Come piu&#39 volte denunciato anche dal SAP, risulta ancora
tutto da definire il ricollocamento degli operatori di Polizia
impiegati in tali mansioni nonche&#39, in generale, il futuro
del settore Polizia di frontiera di Como-Ponte Chiasso…”
E&#39  questo  uno  dei  passaggi  dell&#39interrogazione
parlamentare sollecitata dal SAP e presentata dal Senatore
Alessio BUTTI del Pdl.

Vai al sito del Senato e leggi il testo integrale
Read more

https://www.sap-nazionale.org/news/polizia-frontiera-interrogazione-parlamentare/
https://www.sap-nazionale.org/news/polizia-frontiera-interrogazione-parlamentare/
http://www.senato.it/japp/bgt/showdoc/showText?tipodoc=Sindisp&leg=16&id=431628

